

Para alumnos destacados de la Región Metropolitana

La sede capitalina de la Universidad de Valparaíso dispondrá de 35 vacantes para alumnos de establecimientos municipalizados que hayan tenido un rendimiento de excelencia durante su enseñanza media.

Por primera vez en sus diez años vida, el Campus Santiago contará, a partir de 2014, con un sistema de ingreso especial orientado exclusivamente a alumnos de la capital.

En el último Consejo Académico de la Universidad de Valparaíso fue aprobada la modalidad "Alumno Destacado Colegios Municipales Región Metropolitana", por la cual 35 nuevos estudiantes se integrarán a las siete carreras que la UV dicta en su sede de la comuna de San Miguel.

El cupo está orientado a jóvenes que hayan tenido un rendimiento sobresaliente durante sus cuatro años de enseñanza media (el requisito para postular es tener un promedio general de notas de 6,0, como mínimo) y que sean de establecimientos municipalizados.

"Quiero agradecer a los jefes de carrera, directores de escuela y decanos, ya que si bien la iniciativa nace en la Dirección del Campus Santiago y en la División Académica, contó con el apoyo decidido de todos", comentó Galo Herrera, director del Campus Santiago.

"El objetivo primordial de este sistema es que la UV actualice su compromiso como universidad pública, poniendo atención en su aspecto social y privilegiando a quienes necesitan más apoyo, orientándose hacia alumnos que no podrían incorporarse a nuestra institución en otras circunstancias", explicó José Miguel Salazar, director general de la División Académica de la Universidad de Valparaíso.

Para el año 2014, los cupos por esta vía serán los siguientes: Ingeniería Civil Industrial, diez; Ingeniería Comercial, seis; Administración Pública, cinco; Auditoría e Ingeniería Civil Oceánica, cuatro; Ingeniería en Negocios Internacionales y Gestión en Turismo y Cultura, tres.

De cualquier forma, la apertura de este sistema de ingreso es sólo el primer paso hacia la instalación en Santiago del Propedéutico, que ya funciona en Valparaíso. El Propedéutico es un programa de inclusión por el cual alumnos con mérito académico que presentan condiciones de vulnerabilidad pueden ingresar directamente a la Universidad luego de completar un plan formativo de aproximadamente un semestre.

“El ingreso especial que implementaremos en 2014 tiene un alcance temporal limitado, porque es un puente hacia instalación del Propedéutico. Va a fijar las bases para la siguiente etapa, la cual pretendemos alcanzar en un período de 24 meses”, dijo José Miguel Salazar.

“Sin duda estas iniciativas van en la dirección correcta para la construcción de una universidad inclusiva, que propicia el desarrollo humano y reconoce a estudiantes talentosos que, con perseverancia, alcanzan buenos rendimientos escolares”, concluyó Galo Herrera.

Fuente: www.uv.cl, revisado el 16-10-13